

16.02.14

# voice

04 **gms news**  
Good morning, Holy Spirit,  
Ulang MS Senior,  
Natal GMS Malang

10 **beasiswa**  
kesaksian Kezia Meiringgo,  
Jemaat GMS Surabaya

11 **ego**  
Agung Prasetyo



*patuh*

# S

# hontumh

ayangnya perang telah berakhir tetapi informasi tentang menyerahnya Jepang terhadap sekutu tidak sampai ke Onoda dan anak buahnya. Memang, Onoda sempat beberapa kali menerima selebaran tentang penyerahan pasukan Jepang kepada sekutu. Tapi, ia berpikir bahwa itu adalah akal-akalan sekutu untuk membuat pasukan Jepang yang masih berjuang di pedalaman menyerah. Ia bersikeras hanya mau menyerah jika atasan memerintahkannya.

Benar saja, 29 tahun kemudian, seorang pemuda Jepang yang tertarik untuk meneliti sisa-sisa pasukan Jepang yang masih “berjuang” menemukan Onoda dan mempertemukannya dengan atasan waktu dia bertugas, hanya untuk meyakinkan Onoda bahwa perang telah berakhir, lalu Onoda menyerahkan diri pada pemerintah setempat pada tanggal 19 Maret 1972.

Selama bersembunyi di pulau, Onoda dan anak buahnya telah menewaskan sedikitnya 30 warga Filipina dan melukai sekitar 100 lainnya. Setelah secara resmi menyerahkan diri kepada Presiden Filipina Ferdinand Marcos, Marcos mengampuni Onoda atas kejadian yang dilakukannya selama masa persembunyiannya.

## Menemukan kehendak Tuhan

Dari kisah nyata di atas, kita mendapati suatu kebenaran bahwa apa yang kita anggap baik, belum tentu benar.

Alkitab mengatakan, “Sebab apa yang Engkau berkati, ya TUHAN, diberkati untuk selama-lamanya.” (1 Tawarikh 17:27). Perikop 1 Tawarikh 17 menceritakan bahwa kedudukan Daud ebagai raja waktu itu telah mencapai posisi yang kokoh.

Daud sudah mendapatkan pengakuan dari negara sahabat bahkan juga dari musuhnya bangsa Filistin. Kedudukannya di dalam negeri semakin kuat dan tak tergoayahkan. Dia juga sudah tinggal dalam istananya sendiri yang dibangunnya dengan megah dan mewah.

Ketika memikirkan keberadaannya, Daud menyadari bahwa segalanya terjadi

karena berkat Allah.

Kalau dia bisa menikmati segala berkat dan keberuntungan, itu juga karena Tuhan.

Dengan kesadaran seperti itu, Daud mulai berpikir tentang Tabut Allah, yang menjadi simbol dari kehadiran Allah di tengah-tengah umatNya. Tabut Tuhan masih tinggal dalam kemah tabernakel, yang dibuat dengan rancangan Musa atas petunjuk Tuhan. Kondisinya tentu sudah kuno, dan Daud merasa harus melakukan sesuatu supaya Tabut Tuhan mendapatkan tempat yang lebih baik.

Ide itu adalah ide yang baik, tapi ketika diperhadapkan kepada Allah, ternyata Allah tidak menyetujuinya. Kisah ini memberikan pelajaran yang sangat penting bagi kita.

## Ide baik

**Pertama**, ide yang baik dalam pelayanan, belum tentu sejalan dengan kehendak Allah, karena dalam pelayanan yang terpenting adalah kehendak Tuhan.

**Kedua**, Tuhan harus tetap menjadi yang utama. Apakah Tabut Tuhan tetap berdiam di kemah atau rumah permanen, otoritas Tuhanlah yang menentukan.

**Ketiga**, Tuhan tidak membuang begitu saja pikiran baik dari Daud, sekalipun tidak sejalan dengan kehendak Allah, bahkan karena pikiran itu, maka Tuhan berkenan menyatakan rencana dan perjanjianNya kepada keturunan Daud.

“Dialah yang akan mendirikan rumah bagi-Ku dan Aku akan mengokohkan takhtanya untuk selama-lamanya. Aku akan menjadi Bapanya, dan ia akan menjadi anak-Ku. Tetapi kasih setia-Ku tidak akan Kuhilangkan dari padanya seperti yang Kuhilangkan dari pada orang yang mendahului engkau. Dan Aku akan menegakkan dia dalam rumah-Ku dan dalam kerajaan-Ku untuk selama-lamanya dan takhtanya akan kokoh untuk selama-lamanya.” (ayat 12-14)

Mendengar hal ini, maka Daud langsung kembali pada otoritas Tuhan. Dia menundukkan diri di bawah otoritasNya dengan memanjatkan ucapan syukur. “Kiranya Engkau sekarang berkenan memberkati keluarga hamba-Mu ini, supaya tetap ada di hadapan-Mu untuk selama-lamanya. Sebab apa yang Engkau berkati, ya TUHAN, diberkati untuk selama-lamanya.” (ayat 27).

Inilah contoh sikap dari orang yang takut akan Tuhan, yang mempraktekkan hidup yang saleh. Kalau kita ingin menjadi orang yang takut akan Tuhan dan hidup dalam kesalehan, maka sikap seperti Daud harus menjadi teladan bagi kita.

Semuanya dimulai dari hati yang sanggup melihat kebaikan Tuhan dalam kondisi apa pun. Dengan demikian kebaikan

Tuhan akan terlihat sempurna, dan hati kita akan selalu tergerak untuk melakukan dan memberikan yang terbaik kepada Tuhan. Tapi di atas itu semua, kita harus menundukkan diri secara penuh kepada kehendak Tuhan, karena kita sadar bahwa Tuhan adalah Allah yang kita sembah, bagi Dialah segala kemuliaan dan hormat. ■ (Pdt. Samuel Handoko)



**Hiroo Onoda adalah perwira intelijen kekaisaran Jepang pada masa Perang Dunia II. Dia berusia 22 tahun saat ditugaskan atasannya beroperasi di Pulau Lubang, Filipina. Atasan memerintahkan Onoda untuk tidak melakukan seppuku, apapun yang terjadi, berapapun waktu yang di perlukan dan akan berjanji menjemput kembali jika waktunya tiba. Onoda mematuhi perintah itu kata demi kata.**



## 20.01 GOOD MORNING, HOLY SPIRIT

“Menyapa Roh Kudus setiap pagi itu penting, namun yang Tuhan inginkan bukan sekedar “mesin penjawab otomatis setiap pagi” namun lebih daripada itu Tuhan ingin hati kita yang menyapa Roh Kudus dengan keintiman,” demikian disampaikan Pdt. Philip Mantofa, dalam ibadah khusus “Good Morning Holy Spirit: Menerima Manna Sorgawi di Awal Tahun” yang diadakan di GMS Surabaya, pada hari Senin (20/1) pukul 05.00 dini hari.

Di saat sebagian besar orang-orang masih larut dalam tidur dan melingkar dalam selimut, sejak pukul 03.00 dini hari, ribuan orang sudah mengalir masuk dan memadati seluruh ruangan yang disediakan untuk

ibadah “Good Morning Holy Spirit”. Bahkan sebelum ibadah dimulai pada pukul 05.00 dini hari, seluruh ruangan sudah benar-benar penuh, sehingga panitia harus membuka auditorium MSCS untuk menampung sisa jemaat. Tercatat 4594 orang hadir dalam ibadah ini!

Mereka datang dengan seragam sekolah, seragam PNS, pakaian kantor, dan lain-lain. Mereka terlihat sangat antusias!

Ibadah ini diadakan untuk mempersiapkan dan melengkapi jemaat mengarungi tahun 2014. “Salah satu kunci kesiapan adalah dengan berhubungan intim dengan Roh Kudus,” kata Pdt. Philip dalam kotbahnya pagi itu.

Beliau merinci ada 3 hal yang harus kita lakukan untuk berhubungan dengan Roh Kudus, yaitu menyapa Dia, mengalah dengan Dia, dan menyembah Dia. Jika kita memiliki hubungan intim dengan Roh Kudus, maka kita akan memiliki kekuatan dalam menjalani tahun 2014 ini.

Dalam ibadah ini, jemaat juga mempersembahkan persembahan terbaik untuk Tuhan. Semua jemaat baik orang tua, pemuda, remaja, bahkan anak-anak ikut ambil bagian di dalamnya. Wajah mereka tampak bersukacita karena mendapat kesempatan memberikan persembahan terbaiknya bagi Tuhan Yesus.

Di akhir Ibadah Pdt. Jusuf Soetanto mendoakan semua jemaat untuk mengalami pendewasaan dan pelipatgandaan dari Tuhan, terutama di tahun 2014. Hadirat Tuhan terasa begitu kuat menjamah hati semua orang yang hadir.

Pdt. Abdul Madjid yang datang pagi itu mengatakan, “Saya tersentuh dengan kotbah dalam ibadah ini dimana saya diingatkan bahwa setiap menit dosa kita bertambah. Dan tanpa persekutuan dengan Roh Kudus, hidup kita bisa semakin menyimpang dari jalan Tuhan.” Ketika ibadah berakhir pada pukul 7 pagi, terlihat semangat baru di wajah setiap jemaat. Mereka telah disegarkan dan dikuatkan! ■





# 22.01

## ULAH KE-7 MS SENIOR



Di usia senja kita harus lebih waspada dan berhati-hati dalam menjalani hidup, dan mengusahakan supaya bisa terus berjalan dalam jalan Tuhan," demikian kotbah yang disampaikan oleh Pdt. Bambang Susanto di ibadah ulang tahun Mawar Sharon Senior yang ke 7, pada hari Rabu (22/1) lalu.

Ibadah ini dihadiri oleh kurang lebih 100 jemaat berusia di atas 55 tahun. Meski sudah lanjut usia, mereka masih tampak antusias dalam memuji dan menyembah Tuhan. Bahkan ketika dibuka ruang kesaksian, jemaat "berebut" ingin bersaksi. Beberapa orang menyaksikan betapa Tuhan sangat baik, dan beberapa lainnya mempersembahkan nyanyian sebagai ucapan syukur kepada Tuhan atas ulang tahun ke 7 MS Senior.

Selesai ruang kesaksian, panitia mengadakan kuis dengan pertanyaan seputar GMS dan MS Senior dengan hadiah. Jemaat juga sangat antusias menjawab.

Dalam kotbahnya pagi hari itu, Pdt. Bambang mengajarkan kepada jemaat agar mengasihi orang lain dengan tulus (tidak abu-abu) dan juga tidak mengharapkan imbalan. Mendengar siraman rohani tersebut, jemaat sangat diberkati dan dikuatkan. Selamat ulang tahun ke-7 MS Senior. Jadilah pemenang jiwa-jiwa! Puji Tuhan! ■

"Di Natal tahun ini kita diingatkan untuk tidak menyibukkan diri dengan hal-hal lain selain fokus pada Yesus. Dia haruslah menjadi yang pertama dan yang terutama dalam hidup kita," demikian kotbah yang disampaikan Pdt. Ardijono Tedjo, gebala GMS Malang dalam ibadah Natal bertajuk "It's All About Jesus" yang diadakan GMS Malang di Ballroom Hotel Gajah Mada, Malang, pada hari Rabu (25/12) lalu, dimulai pada pukul 10.00 WIB.

Meskipun pagi itu hujan turun cukup deras, tapi jemaat tetap antusias untuk datang. Meski beberapa harus datang dengan baju yang sebagian basah, namun tidak mengurangi semangat emreka dalam memuji dan menyembah Tuhan bersama-sama. Ibadah dimulai dengan persembahan lagu *Jingle Bells* oleh 40 anak-anak EagleKidz, yang membagikan kue natal di akhir pujian mereka.

Dalam khotbahnya, Pdt. Ardi menegaskan agar sesibuk atau sesukses apapun diri kita, pastikan bahwa Tuhan Yesus menjadi topik pembicaraan yang utama di dalam hidup kita.

Ibadah ini dihadiri oleh 650 orang, dari berbagai lapisan usia. Tua, muda, besar, kecil, semua ikut serta memeriahkan Natal dan mempersembakan talenta terbaik mereka sebagai kado terindah bagi Tuhan Yesus.

Segala kemuliaan hanya bagi Tuhan Yesus. ■ gita/



# 25.12

## NATAL GMS MALANG



februari

senin

17



Rekaman kotbah MSTV dapat dipesan melalui Pustaka Rajawali dengan menghubungi 031 5451335 ext. 204 @GMStv www.mstv.tv



Saksikan MSTV via mobile di iPhone/iPad, Blackberry & Android: http://mstv.tv

**Tayangan Ulang Ibadah Minggu I GMS Pusat**

Pk. 02.00, 05.00, 08.00, 11.00, 14.00, 17.00, 20.00, 23.00 / www.mstv.tv

selasa

18

**(Re-run) Before 30 Show "Miracles Edition"**

Pk.10.00 / www.mstv.tv

**Tayangan Ulang Ibadah Minggu II GMS Pusat**

Pk. 02.00, 05.00, 08.00, 11.00, 14.00, 17.00, 20.00, 23.00 / www.mstv.tv

rabu

19

**Mawar Sharon Senior**

Pk.10.00 / Chapel GMS **Pdt. Jonathan Abdul Madjid**

**Mawar Sharon Women \***

**"What's on Your Table"** (Kondisi Kesehatan Anda hasil daripada yang anda makan) Pk.10.00 / GMS main hall **Bp. Yohanes Sunardi**

**MSTV** sekarang **8x** dalam sehari !

\* live at MSTV

Bus ke BDI tiap Sabtu pk. 07.30 dari GMS - Cempaka

Biaya: Rp. 20.000,-/orang (plus makan siang)

Contact Person: (031) 5451335 ext.148

@BDImmanuel

Bukit Doa Immanuel

**THE SUMMIT BUSINESS TALK**

**Special Valentine Edition**

**"Pasanganku, Partner Bisnisku"**

26 Februari '14 pk. 18.30, GMS Main Hall

bersama: Bp. Adrian & Ibu Lely Sarwono

kamis

20

**"Kuasa Kesepakatan"**

Pk. 02.00, 05.00, 08.00, 11.00, 14.00, 17.00, 20.00, 23.00 / [www.mstv.tv](http://www.mstv.tv)

**Pdt. Judy Koesmanto**

jumat

21

**"Iman yg Besar"**

Pk. 02.00, 05.00, 08.00, 11.00, 14.00, 17.00, 20.00, 23.00 / [www.mstv.tv](http://www.mstv.tv)

**Pdt. Sumiati Supit**

**Doa Malam \***

Pk.19.00 / GMS main hall  
**Pdt. Samuel Duddy (Solo)**

**(Re-run)**  
**Before 30 Show "Miracles Edition"**  
Pk.19.30 / [www.mstv.tv](http://www.mstv.tv)

sabtu

22

**(Re-run)**  
**Before 30 Show "Miracles Edition"**

Pk.15.00 / [www.mstv.tv](http://www.mstv.tv)

**Army of God Pelajar \***

Pk.16.00 / GMS main hall

**Pro-M Revolution \***

Pk.19.00 / GMS main hall

minggu

23

**Sunday Service \***

Pk.07.00  
Pk.10.00  
Pk.16.00  
Pk.19.00  
GMS main hall

**Army of God Pemuda \***

Pk.13.00 / GMS main hall

**Before 30 Show "Miracles Edition"**

Pk.13.30 / [www.mstv.tv](http://www.mstv.tv)

AOG MS REVIVAL SERVICES

**PELAJAR** 22 FEBRUARI 2014  
PK. 16.00 WIB

**PEMUDA** 23 FEBRUARI 2014  
PK. 13.00 WIB

@GMS MAINHALL / JL. CEMPAKA 1B SURABAYA

PEMBICARA:  
**PS. PHILIP MANTOFA**

CONTACT PERSON  
ANITA (031) 7049774

@aogmayouth  
Live Streaming at [www.mstv.tv](http://www.mstv.tv)

**MUJIZAT TUHAN DI MASA LAMPAU**

23 FEBRUARI 14  
13.30 WIB, GLOBAL TV  
[www.philipmantofa.com](http://www.philipmantofa.com)

before 30

## GEREJA MAWAR SHARON

Jl. Cempaka 24, Surabaya.

E-mail: [Info@gms.or.id](mailto:Info@gms.or.id)

TELP.: (031) 5451335 (HUNTING)

FAX : (62-31) 5322452

Persembahan Anda untuk


Gereja Mawar Sharon dan

Bukit Doa Immanuel


dapat ditransfer ke:

No. Rek. A/C 010.049.700.0

BCA Veteran - Surabaya

 @gmschurch

 @GMSWarta

 gereja mawar sharon

### GMS Surabaya

Kebaktian Umum I	Pk. 07.00
Kebaktian Umum II	Pk. 10.00
Kebaktian Umum III	Pk. 16.00
Kebaktian Umum IV	Pk. 19.00
Kebaktian Pemuda	Pk. 13.00

Kebaktian Anak I	Pk. 07.00
r.202 (All Stars), Auditorium MSCS 2 (Supertrooper + Voltage)	
Kebaktian Anak II	Pk. 10.00
r.202 (All Stars), Auditorium MSCS 2 (Supertrooper + Voltage)	
Kebaktian Anak III	Pk. 16.00
r.202 (All Stars), Auditorium MSCS 2 (Supertrooper + Voltage)	
English Service (MSCS It.1)	Pk. 16.00
Kebaktian Anak IV	Pk. 19.00
r.202 (All Stars), convention hall (Supertrooper)	

### Keb. Pelajar

Sabtu	Pk. 16.00
Jl. Cempaka 18i, Surabaya.	

### Keb. Profesional Muda

Sabtu	Pk. 19.00
Kebaktian Anak (Sabtu)	Pk. 19.00
Jl. Cempaka 18i, Surabaya.	

### GMS Timur (Unity)

Keb. Umum + Anak 1	Pk. 07.30
Keb. Umum + Anak 2	Pk. 10.00
Keb. Umum + Anak 3	Pk. 16.00
Ruko Klampis Square blok A no. 22-23, Jl. Klampis Jaya Surabaya	

### GMS Selatan (House of Victory)

* Sat. Jemursari, Pondok Tjandra, & Rungkut	
Keb. Umum + Anak	Pk. 07.00
Sebelah Bank Mandiri, Jl. Jemursari 81	

### GMS "House of Joy" Barat (Wiyung & Sukomanunggal)

Doa Malam (Jumat)	Pk. 19.00
Keb. Umum + Anak 1	Pk. 07.00
Keb. Umum + Anak 2	Pk. 10.00
Jl. Raya Sukomanunggal Komplek Pertokoan Satellite Town Square Blok F/ No: 1-6, 22-26	

### GMS Madiun

Keb. Umum I	Pk. 17.00
Keb. Youth	Pk. 10.00
Hotel Kartika Abadi It. 1, Jl. Pahlawan 54 Sekretariat: Jl. Hercules K-17, Bumi Antariksa Telp: 0351-466135	

### GMS Sidoarjo

Keb. Umum I + Anak	Pk. 07.00
Keb. Umum II + Anak	Pk. 10.00
Keb. Umum III + Anak	Pk. 16.00
Voltage	Pk. 16.00
Keb. AOG	Pk. 13.00
Keb. Pro-M + Anak (Sabtu)	Pk. 19.00
Ibadah Pemulihan (Jumat)	Pk. 19.00
Sebelah "HERO" Supermarket, KAV.A2 No. 27-32 Jl. Pahlawan Sda. Telp. 8946136, Fax: 8052650	

### GMS Malang

Keb. Keluarga + ProM I	Pk. 07.00
Keb. Anak I	Pk. 07.00
Keb. Keluarga + ProM II	Pk. 10.00
Keb. Anak II	Pk. 10.00
Keb. Pelajar + Pemuda	Pk. 13.00
Doa Malam (Rabu)	Pk. 18.00
Jl. Raya Dieng 19, Malang Telp. 0341-570539	

### GMS BD "Immanuel" Prigen

Keb. Umum	Pk. 10.00
Bukit Doa Immanuel, Prigen (Tretes)	

### GMS Jombang

Keb. Umum I + Anak I	Pk. 07.00
Keb. Umum II + Anak II	Pk. 17.00
Keb. Pelajar & Pemuda	Pk. 10.00
Keb. Pemulihan (Jumat)	Pk. 18.30
Keb. Pro-M (Sabtu)	Pk. 18.00
Sekretariat & tempat ibadah: Kompleks Ruko Cempaka Mas C-8 Jl. Soekarno Hatta, telp.0321-854337 CP: Andri (085854522223)	

### GMS Tulungagung (Revival)

Doa Malam (Jumat)	Pk. 19.00
Keb. Umum I + Anak I	Pk. 07.00
Keb. Umum II	Pk. 16.00
Keb. Anak II	Pk. 17.45
Keb. Remaja	Pk. 11.30
Jl. KH. Agus Salim No.11 A-17, Pert. Belga, Tulungagung. telp.0355. 328873	

### GMS Jember

Keb. Umum I	Pk. 07.00
Keb. Umum II + Pro-M	Pk. 10.00
Keb. Umum III	Pk. 17.00
Keb. Youth	Pk. 13.00
Doa Malam (Jumat)	Pk. 19.00
Jl. Trunojoyo 26, di pertokoan JBC Eaglekids I	Pk. 07.30
Eaglekids II	Pk. 17.00
Jl. Trunojoyo 26, Jember. Sekretariat: Pertokoan JBC Ruko C2-C3 Telp & Fax 0331-425153	



### GMS Yogyakarta

Ibadah Umum Pk. 10.00  
Keb. Doa Malam (Jumat) Pk.18.30  
Keb. Eaglekidz Pk. 10.30  
Keb. AOG Pk. 13.00  
Pacific Building lt. 3,  
Jl. Laksda Adisucipto 157  
telp.0274-555497, fax.0274-557904  
CP: Pdp. Arief Wicaksono (08562723238)

### GMS Magelang (Amanat Agung)

Keb. Umum I Pk. 07.00  
Keb. Umum II Pk. 17.00  
Keb. Youth Pk. 11.00  
Keb. Anak (Sabtu) Pk. 16.00  
Keb. Pro-m (Sabtu) Pk. 19.00  
Jl. Gatot Subroto 408  
CP:Irma (0857 24250982)  
Sekret: Jl. Gatot Subroto 36D/E  
Telp: 0293-5515771 Fax: 0293-313017

### GMS Salatiga (Double K)

Keb. Umum + Anak Pk. 08.00  
Keb. AOG Pk. 16.00  
Jl. Sukowati 62, Salatiga  
Telp/Fax (0298) 328124,  
CP: Paulus Eko (085727615597)

### GMS Semarang (Tower of Victory)

Keb. Umum + Anak I Pk. 08.00  
Keb. Umum + Anak II Pk. 17.00  
Keb. AOG Pk. 13.00  
Gereja Mawar Sharon "Tower of Victory"  
Menara Mas Building 3rd floor  
Jl. Majapahit 198  
Telp. 024-6721318, fax. 024-6720283  
CP: Bevi (08995585032)

### GMS Bandung (Double T)

Keb. Umum + Pro-M Pk. 10.00  
Keb. Anak Pk. 10.30  
Keb. Youth Pk. 13.00  
Meeting Room Royal Palm lt.8  
Aston Tropicana Hotel Bandung  
Premier Plaza, Jl. Cihampelas 125-120  
Bandung 40131  
Sek: Jl. Setrawangi Komp. Setrasari Mall  
A-6  
Telp: (022) 87775119

### GMS Jakarta (Favour)

Ibadah Umum I +Anak I Pk. 10.00-12.00  
Ibadah Umum II+ Anak II Pk. 16.00-18.00  
Ibadah Youth Pk. 13.00-15.00  
Central Park Mall, Podomoro City,  
Gedung TRIBECA Lt. 1  
Jl. Let. Jend. S. Parman Kav.28, JakBar  
(Sebelah Mall Taman Angrek)  
Telp: 021-56985786 / 87, Fax: 021-  
56985785

### GMS Solo

Ibadah Umum I +Anak I Pk. 10.00  
Ibadah Umum II+ Anak II Pk.16.00  
Ibadah Youth Pk.13.00  
Hall lt. 2 Apotik Budi Sehat, Jl.S. Parman  
( Depan SD Kalam Kudus-Pasar Legi)  
Sekret: Jl. Adi Sucipto Ruko Manahan blok-  
B, Telp/ Fax: 0271-7655422  
CP :  
Hery Suwanto 085729869999  
Iwan Hartono +62817725770

### GMS Manado

Keb. Umum I + Anak Pk. 10.00 WITA  
Keb. AOG Pk. 14.00 WITA  
Keb. Umum II Pk. 18.00 WITA  
Hotel Arya Duta lt. 6, Manado  
Skrt: Jl. Diponegoro no.121, Teling  
Telp/Fax: 0431 – 863877  
Op : Monalisa.B (0852-5581-4775)

### GMS Bitung

Kebaktian Umum + Anak Pk. 10.00 WITA  
Kebaktian Youth (Sabtu) Pk. 17.30 WITA  
Jl. Samrat Pakadoodan Ling 3  
(Sebelah Yebeulin)  
Telp: 0438 – 30903

### GMS Tondano (HOR)

Kebaktian Umum + Anak Pk. 10.00 WITA  
Kebaktian AOG Pk. 17.00 WITA  
Jl. D.I. Panjaitan Ling 1, Taler  
(Depan Kantor Pos Tondano)  
Telp: 0431 – 324046

### GMS Kotamobagu

Kebaktian Umum + Anak Pk. 10.00 WITA  
Kebaktian Youth (Sabtu) Pk. 17.00 WITA  
Jl. Sutuyo no. 28,  
(Depan Apotik Kotamobagu)

### GMS Banjarmasin (Marvelous)

Keb. Umum (lt.3) Pk. 10.00 WITA  
Keb. Anak (lt.1) Pk. 10.30 WITA  
Hotel "PALM", Jl. S. Parman 189  
Sekret: Jl. Mahat Kasan 52,  
Simpang Gatot VI  
CP: Yuliana (0511) 3262458

### GMS Pekanbaru

Keb. Umum (lt.1) Pk. 10.00 WIB  
Keb. Youth (lt.1) Pk. 13.30 WIB  
Keb. Anak (R. VIP A.B.C) Pk. 10.00 WIB  
di Restoran Apollo, Jl. Ahmad Yani no.83  
Sekretariat sementara :  
Jln. Teuku Umar No. 20-22, Pekanbaru  
CP: Irawati Santoso (0852 7575 2670),  
Telp/ Fax: 0761-20019-20121/0761-854816

### GMS Makassar (God's Dwelling Place)

Keb. Umum + Anak I Pk. 10.00 WITA  
Keb. Youth Pk. 13.00 WITA  
Keb. Umum 2 + Pro-M Pk. 17.00 WITA  
Jl. Chairil Anwar 30D-F  
(samping harapan baru  
Jl. Botolempangan)  
Telp : 0411-3625749, Fax : 0411-3625751  
Cp: Neltje (082187924935)

### GMS Palembang (Lighthouse)

Ibadah Umum I + Anak I : Pk. 07.00 WIB  
Ibadah Umum II + Anak II : Pk. 10.00 WIB  
Ibadah Youth : Pk. 14.00 WIB  
Komp. Ruko Graha Maju Motor  
Jl. Rasyid Nawawi No. 24-26F  
Telp (0711) 361425 / 366572  
CP : Santi (081312207900)  
Paul (081332212471)

### GMS Pontianak (Glory of God)

Keb. Umum I (lt.2) Pk. 10.00  
Keb. Umum II (lt.2) Pk. 18.00  
Keb. Anak (lt.3) Pk. 10.30  
Student Celebration Pk. 13.30  
Jl. A. Yani, Komplek A. Yani

Sentra Bisnis Blok C-12,  
Megamall, Pontianak.  
Sekre: It.1, (0561- 760049)

### GMS Lampung

Keb. Umum Pk. 10.00 WIB  
Hotel Marcopolo, Ruang Restaurant  
Jl. Dr. Susilo no. 4, Lampung  
CP: Bp. Eddy Yanto - 085359785588

### GMS Ambon (Restoration)

Keb. Umum + Anak Pk. 09.00  
Keb. Youth Pk.13.00  
Hotel Swizbel, Jl. Benteng Kapaha,  
Sekretariat: Jl. Rijaal no.26  
(Belakang Soya, Samping Kredit Plus)  
Telp. 0911-314570  
Cp: Christian Loupatty (085254901242)  
0911-3348839

### GMS Saparua-Mlk

Keb. Umum Pk. 09.00 WIT  
Keb. Pelajar Pk. 13.30 WIT  
Keb. Anak Pk. 16.00 WIT  
Porto Haria Saparua  
Cp: Steven Lasamahu (0852 4376 8324)

### GMS Masohi (Mlk Tengah)

Keb. Umum Pk. 09.30 WIT  
Keb. Anak Pk. 16.00 WIT  
Keb. Pemuda Pelajar Pk. 13.00 WIT  
Jl. Manusella, belakang kantor  
Kejaksanaan Negeri Masohi  
Telp: 0914-21163  
CP: Pdp. Rudy Ritiauw  
085243536620

### GMS Medan (MY Home)

Keb. PRO-M (Sabtu) Pk. 19.00  
Keb. Umum I + Anak Pk. 08.30  
Keb. Umum II + Anak Pk. 11.00  
Keb. Umum III + Anak Pk. 17.30  
Keb. Pemuda/ Pelajar Pk. 14.00  
Sun Plaza, lt. roof, Jl. H. Zainul Arifin 7,  
Telp. 061-4501295, fax. 061-4501296

### GMS Samarinda (Grace)

Keb. Youth (Sabtu) Pk. 17.00 WITA  
Citraland BL 17, Jl. Di Panjaitan  
Keb. Umum Pk. 17.00 WITA  
R. Serbaguna "The Pavilion"  
(sebelah Pisa Cafe), Jl. Muso Salim 28  
Sekre.: Ruko Citraland BL 17,  
Jl. Di Panjaitan, Telp. 0541-7283438  
Cp: Brill (081808822698)

### GMS Balikpapan (Mercy)

Keb. Umum I + Anak Pk. 10.00 WITA  
Keb. Umum II + Anak Pk. 17.00 WITA  
Keb. Youth Pk. 13.00 WITA  
Jl. Mayjen Sutuyo RT. 44 no. 32  
Gunung Malang (ex. gudang YOVA Lama)  
CP: Charles: 081545917777  
Telp:0542 - 425937, Fax: 0542-425938

### GMS Denpasar-Bali (The Light)

Keb. Umum + Anak Pk. 09.00 WITA  
Keb. Pro-M + Youth Pk. 17.00 WITA  
Doa Malam (Jumat) Pk. 19.00 WITA  
Jl. Teuku Umar Barat 275, Denpasar, Bali  
(Sebelum Depo Bangunan)  
Telp: 0361-8466437



Ketika duduk di kelas 3 SMA, sudah waktunya bagi saya untuk segera memutuskan akan melanjutkan pendidikan di mana dan jurusan apa. Karena, semakin cepat mendaftar kuliah, biaya semakin murah. Namun saya masih bingung.

Setelah berdiskusi dengan orang tua dan bertanya kepada Tuhan, akhirnya pilihan jatuh pada jurusan akuntansi.

Tidak kebetulan, sekolah saya bekerja sama dengan beberapa universitas, di dalam maupun luar Surabaya. Bagi siswa berprestasi yang mendaftar di salah satu universitas tersebut, akan mendapatkan keringanan, bahkan bisa tidak membayar uang gedung sama sekali.

Pada akhir Oktober 2013, ada 3 universitas rekanan sekolah saya yang bersedia memberikan beasiswa uang gedung pada siswa yang berprestasi. Puji Tuhan, ketiga universitas tersebut memilih saya sebagai salah satu penerima beasiswa, karena saya ranking 2 di kelas. Dan beasiswa itu adalah yang bebas uang gedung, atau tidak membayar sama sekali. Puji Tuhan! Setelah berdiskusi dengan orang tua, saya memilih Universitas Widya Mandala (UWM).

Namun, saya kembali bingung karena uang semester di UWM cukup mahal bagi saya. Ibu mengatakan, "Coba ajukan beasiswa saja".

Setelah melengkapi semua berkas persyaratan, saya mencoba mengajukan permohonan beasiswa ke sekolah. Namun, pihak sekolah yang biasa mengurus hal ini mengatakan, "Saya pernah menanyakan hal ini ke kepala sekolah. Katanya, bagi siswa yang sudah mendapatkan beasiswa uang gedung, tidak bisa mengajukan beasiswa uang semester. Tapi dicoba saja, siapa tahu diterima."

Sekitar 1 bulan lebih saya tidak mendapat jawaban. Saya terus berdoa kepada Tuhan. Sampai suatu saat saya dipanggil oleh pihak sekolah dan diberitahu bahwa pengajuan beasiswa saya diterima dengan syarat IP saya harus 3,00 ke atas.

Puji Tuhan! Saya sangat senang. Sesampainya di rumah saya langsung memberitahu orang tua saya. Mereka sangat bahagia dan kami sangat bersyukur pada Tuhan. ■ (kesaksian Kezia Meiringgo, Jemaat GMS Surabaya)

beasiswa

“Dengan tidak mencari kepentingan sendiri atau puji-pujian yang sia-sia. Sebaliknya hendaklah dengan rendah hati yang seorang menganggap yang lain lebih utama daripada dirinya sendiri.” (Filipi 2:3).

Novel karya Sinclair Lewis, *Main Street* (Jalan Utama), bercerita tentang Carol, seorang wanita berpendidikan asal kota yang menikahi seorang dokter dari desa. Ia merasa lebih pintar daripada orang-orang yang hidup di lingkungan kota kecil yang kini menjadi tempat tinggalnya. Namun respons suaminya terhadap sebuah krisis medis membuat Carol menyadari keangkuhannya. Seorang petani imigran terluka parah pada tangannya dan perlu diamputasi. Carol menyaksikan dengan kagum saat suaminya mengucapkan kata-kata yang menghibur hati orang yang terluka itu dan istrinya yang kebingungan. Sikap si dokter yang hangat dan rela melayani itu menantang pola pikir Carol yang sombong.

Di setiap hubungan kita dengan sesama sebagai pengikut Yesus, kita bisa memilih untuk berpikir bahwa kita lebih unggul, atau sebaliknya dengan rendah hati, kita bisa mengutamakan kepentingan orang lain.

Dalam Perjanjian Baru, Paulus mendorong kita untuk “tidak mencari kepentingan sendiri atau puji-pujian yang sia-sia. Sebaliknya hendaklah dengan rendah hati yang seorang menganggap yang lain lebih utama daripada dirinya sendiri.” (Filipi 2:3). Hal ini penting agar selain kita bisa menjadi saluran berkat Tuhan, tetapi juga agar tercipta kesatuan di antara orang percaya sehingga menjadi kesaksian yang baik di mata dunia.



Namun, ada dua hal yang dapat menghambat kesatuan ini, yaitu mencari kepentingan sendiri dan puji-pujian yang sia-sia.

Untuk mengatasinya dibutuhkan sikap menganggap orang lain lebih utama daripada diri sendiri.

Belajarlah melihat diri sendiri sebagai yang terakhir! Inilah cara kita menonjolkan kasih Kristus dan berbeda dengan dunia yang egois.

Kita dapat belajar untuk menganggap kebutuhan orang lain itu lebih penting daripada kebutuhan kita sendiri dengan cara memperhatikan teladan Yesus. Dia “Mengambil rupa seorang hamba” dan memberikan diriNya bagi kita (ayat 5-8). Saat kita gagal menghargai orang lain, pengorbananNya bagi kita menunjukkan bahwa kerendahan hati merupakan pilihan yang lebih baik. ■ Ag/



Bagi jemaat yang memiliki keluarga, rekan kerja, maupun kolega di Cirebon, yang belum berjemaat di gereja lokal mana pun dapat bergabung dengan GMS Satelit Cirebon, dengan keterangan sebagai berikut:

**Sekretariat:**

Perumahan  
Taman Cipto B3-no.3B  
0231-8300066

**CP:**

Thomas  
(081802053678)

GMS  
**cirebon**

GMS  
**kendari**

Bagi jemaat yang memiliki keluarga, rekan kerja, maupun kolega di Kendari, yang belum berjemaat di gereja lokal mana pun dapat bergabung dengan GMS Satelit Kendari, dengan keterangan sebagai berikut:

Connect Group  
Jl. Supu Yusuf  
(Depan Plaza Kubra)

**CP:**

Bobby  
(085256142882)

**Novita**

(085256133910)

8, 9 FEBRUARI & 15, 16 FEBRUARI 2014

**SERVOLUTION** DISCOVER . DEVELOP . DISCIPLE . DEDICATE  
**2014**

TERBUKA UNTUK PELAYANAN DI BIDANG PAW,  
SERVICE PRODUCTION, FLC, DOA, EAGLEKIDZ,  
USHER & INTERPRETER